

Ressort: Politik

## Außenminister Maas hat mehr Flugmeilen als seine Vorgänger

Berlin, 15.06.2018, 15:31 Uhr

**GDN** - Bundesaußenminister Heiko Maas (SPD) ist nach drei Monaten im Amt bereits 118.238 Kilometer geflogen. Das berichtet das Redaktionsnetzwerk Deutschland.

Das entspricht ungefähr einer dreifachen Erdumrundung. Sigmar Gabriel (SPD) brachte es im gleichen Zeitraum auf 64.424 Kilometer; sein Parteifreund Frank-Walter Steinmeier schaffte zum Start in seine zweite Ministerperiode 64.604 Kilometer, und FDP-Mann Guido Westerwelle legte in den ersten 100 Außenministertagen immerhin 89.432 Kilometer zurück.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107663/aussenminister-maas-hat-mehr-flugmeilen-als-seine-vorgaenger.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)